

antigua Graduada «San Francisco», y dos de niñas y una de párvulos de la Graduada «Menéndez y Pelayo», y con las que se crean por la presente, que son cuatro de niños y una de niñas más la dirección sin curso.

Graduada de niños «San Francisco», con cuatro unidades y Dirección con curso.

Graduada de niñas «San Francisco», con cuatro unidades y Dirección con curso.

Graduada «Isabel la Católica», con dos unidades de niños y cuatro de niñas y dirección con curso.

Graduada «Antonio Gil Alberdi», con dos unidades de niños y una de niñas y dirección con curso.

Graduada de niños «25 Años de Paz», con seis unidades y dirección con curso.

Graduada de niñas «25 Años de Paz», con seis unidades y dirección con curso.

Unitaria «Alejandro Prieto», con una de niños y una de niñas, provisionalmente instaladas en la Graduada «Doctor Limón», que se trasladan al nuevo edificio, quedando en consecuencia la Graduada «Doctor Limón» con ocho unidades (cuatro de niños y cuatro de niñas), modificándose en este extremo la Orden ministerial de 27 de abril.

En lo no afectado expresamente por la presente queda en vigor lo dispuesto en la Orden ministerial de 27 de abril sobre arreglo escolar en Puertollano.

Por la Inspección de Enseñanza Primaria y la Comisión Permanente de Educación y Ciencia se dará cumplimiento a lo dispuesto en la Orden ministerial de 31 de marzo de 1948.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de agosto de 1966

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 30 de agosto de 1966 por la que se crean Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria en Régimen de Consejo Escolar Primario en distintas localidades.*

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes incoados para creación de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria en Régimen de Consejo Escolar Primario.

Teniendo en cuenta que se justifica la existencia de locales adecuados y de los elementos necesarios para el funcionamiento; que los Consejos Escolares Primarios se comprometen a proporcionar a su cargo la casa-habitación o la indemnización sustitutiva a los Maestros que las regenten; que existe crédito en el presupuesto de gastos del Departamento para la creación de plazas, y lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y Decretos de 9 de abril de 1949 y 18 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de abril y 31 de octubre de dichos años, respectivamente), Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Crear definitivamente, con destino a la localidades que se citan y sometidas a los Consejos Escolares Primarios que se detallan las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria:

Dos unidades de niñas en el Hogar «Virgen del Mar», del casco del Ayuntamiento de Huércal (Almería), dependientes del Consejo Escolar Primario de Auxilio Social, suprimiéndose las dos escuelas de niñas creadas por Orden ministerial de 23 de mayo de 1946, actualmente vacantes, en el Hogar «Virgen del Mar», del casco del Ayuntamiento de Almería (capital).

Graduada de ocho unidades (dos de niños, cinco de niñas y una de párvulos), con dirección con curso en la Parroquia de San Odón, del casco del Ayuntamiento de Barcelona (capital), sometida al Consejo Escolar Primario «Escuelas Parroquiales de Barcelona», a base de las cuatro existentes (una de niños y tres de niñas) y de una de niños, dos de niñas y una de párvulos, que se crean por la presente.

Una unidad de niñas en Zurbarán, del Ayuntamiento de Don Benito (Badajoz), dependiente del Consejo Escolar Primario del «Instituto Nacional de Colonización».

Una unidad de párvulos en la graduada de niñas de la calle Beata Rafaela María, barrio de Entrevías, del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Religiosas Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús», provincia de León, constituido por Orden ministerial de 30 de julio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de agosto), quedando formada por ocho unidades (siete de niñas y una de párvulos).

Una unidad de niños en Las Matas, del Ayuntamiento de Las Rozas (Madrid), dependiente del Consejo Escolar Primario del Ayuntamiento de Las Rozas, constituyéndose una Escuela graduada con cinco unidades (dos de niños, dos de niñas y una de párvulos) y dirección con curso.

Una unidad de niños y una de párvulos en la Parroquia de Santa Leocadia, del casco del Ayuntamiento de Toledo (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario Patronato Diocesano de Educación Primaria de Toledo.

2.º El funcionamiento de las Escuelas que se crean, en virtud de la presente, se acomodará a lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y especialmente al apartado b) del artículo quinto, sobre gratificaciones complementarias, y a la Orden ministerial de 3 de julio de 1965.

3.º Los respectivos Consejos Escolares Primarios tendrán la facultad de elevar a este Ministerio, conforme al Decreto de 13 de octubre de 1957, la propuesta de nombramiento de los Maestros con destino a las Escuelas que se crean. Para ejercer el derecho de propuesta deberán suscribir compromiso concreto sobre el apartado segundo de la presente, remitiéndolo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de agosto de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 30 de agosto de 1966 por la que se crea una Escuela en régimen de Consejo Escolar Primario en Santiago de Compostela, Ayuntamiento La Coruña.*

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del Patronato «Manuel Peleteiro», domiciliado en Santiago de Compostela (La Coruña), en solicitud de creación de una Escuela en régimen de Consejo Escolar Primario, para lo que ofrece local amueblado y se compromete al pago de la casa-habitación;

Teniendo en cuenta el favorable informe de la Inspección Provincial y la existencia de crédito en el presupuesto para la creación de plazas, y de conformidad a la Ley de 22 de diciembre de 1952 y Decretos de 9 de abril de 1949 y 18 de octubre de 1957,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Crear una Escuela de niños en el casco del Ayuntamiento de Santiago de Compostela (La Coruña), sometida al Consejo Escolar Primario «Manuel Peleteiro», que quedará constituido en la forma siguiente:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: Doña Dolores Ramos Fernández.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria, el Presidente de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Santiago, el Secretario general de la Universidad, el Párroco de San Fernando; y

Secretario: Don Domingo Codesido Quintans.

2.º El funcionamiento de la Escuela se acomodará a lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1953 sobre gratificaciones complementarias, y a la Orden ministerial de 3 de julio de 1965.

3.º El Consejo Escolar Primario tendrá la facultad de elevar a este Ministerio, conforme al Decreto de 18 de octubre de 1957, la propuesta de nombramiento de Maestro con destino a la Escuela Nacional creada, debiendo suscribir compromiso concreto sobre el apartado segundo de la presente, y remitirlo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de agosto de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

*ORDEN de 31 de agosto de 1966 por la que se adjudican los premios anunciados en el concurso convocado por Orden de 14 de abril de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de mayo siguiente) con motivo de la celebración de la «Fiesta del Libro».*

Ilmo. Sr.: Visto el fallo emitido por el Jurado calificador, designado por Orden ministerial de 31 de diciembre de 1965, para discernir los premios anunciados en el concurso convocado por Orden ministerial de 14 de abril del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 20 de mayo) con motivo de la celebración de la «Fiesta del Libro»,

Este Ministerio, de conformidad con el mismo, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero.—Adjudicar el premio de 5.000 pesetas, señalado en el apartado primero de la Orden de convocatoria, a don Jacinto de Vega Relea, por su artículo «Lo que pone el Libro», publicado en «Escuela Española» el 7 de julio de 1965.